
IX Legislatura  

C
VE

: B
O

C
C

L-
09

-0
26

72
0

Núm. 416 23 de mayo de 2018  PE/009047-01.  Pág. 55927

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/009047-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo y Dña. María Mercedes Martín Juárez, relativa a averías sufridas en 
los ascensores del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca desde el 1 de enero de 2016 
hasta la actualidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 11 de mayo de 2018, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/009041 a PE/009266.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 11 de mayo de 2018.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Silvia Clemente Municio

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 



D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864  

C
VE

: B
O

C
C

L-
09

-0
26

72
0

BOCCL0900416 23 de mayo de 2018  PE/009047-01. Pág. 55928

Partido 
Soclollsta 

de Castilla 
y león 

Grupo 
Pa~amentario 

Socialista 

Cortes de 
Casti lla y León 

Plaza de las Co~es de Castilla y 
León n' 1 

47014 Valladolid 
Tel.983.421566 
Fax 983 421544 

Grupo.socialista@ccyl.es 

Corte:;. de C.:12. ti 1 1.:: :i Le6n 
Re";Ji~-ho de Ent rad.:i 
M,.Aíúero F.:esi :.. t ro : 3600 
17/04/201::: i 1: ~i9: 08 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Fernando Pablos Romo, Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito: 

1.- ¿Cuántas averías ha sufrido cada uno de los ascensores del hospital Los 
Montalvos del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca desde el 1 de 
enero de 2016 hasta el día de la fecha? 

2.- ¿Cuánto tiempo ha tardado en arreglarse cada una de esas averías? 

Valladol id a 17 de abril de 2018 

Los Procuradores 

Fernando Pablos Romo, Mercedes Martín Juárez, 
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